

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté, pourvu que les travaux que l'on recommande d'exécuter dans ledit rapport soient faits, autant que possible, durant le cours de l'hiver.

40.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires demandant un crédit de \$3,100, pour niveler une partie de la rue Boyce.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté, pourvu que les travaux que l'on recommande d'exécuter dans ledit rapport soient faits, autant que possible, durant le cours de l'hiver.

41.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, re offre faites à la Succession Jules Labine, concernant l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

(M. l'échevin Poissant, dissident.)

42.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un avis de motion de M. l'échevin Houlé, à l'effet de dénommer le Parc Molson.

A ce sujet, soumise et lue une lettre de M. Geo. Durnford, en date du 29 janvier 1914, informant le Conseil que ledit terrain a été cédé à la Ville à condition que le nom de Parc Molson soit donné audit terrain, laquelle lettre est déposée aux archives, et

Sur proposition de M. l'éch. HOULE, appuyée par M. l'éch. DRUMMOND, il est

Résolu: Que l'étendue de terrain que la Ville vient d'acquérir, et bornée par les rues Beaubien, Elsdale, Poupart et Molson, dans le quartier Saint-Denis, soit utilisée comme un parc public et soit dénommée Parc Molson.

43.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un avis de motion de M. l'échevin L. A. Lapointe, re droits de la Ville concernant le Montreal Water and Power Company.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. MONAHAN,

Propose: Que le Conseil donne, par les présentes, instructions aux Avocats de la Cité de prier instamment la Législature provinciale de conserver à la Cité tous les droits, pouvoirs et privilèges qui lui ont été conférés par divers statuts en rapport avec la Compagnie Montreal Water and Power;

Que ce Conseil ne s'oppose pas, pourvu que les droits de la Cité soient sauvegardés, à ce que la Législature donne à la Cité les moyens d'arriver à une entente avec la Compagnie Montreal Water and Power au cas où la chose serait trouvée désirable. z

Et un débat s'engageant,

M. l'éch. BASTIEN, appuyé par M. l'éch. N. LAPOINTE, propose

En Amendement: Que le dernier alinéa de la proposition maintenant devant le Conseil soit retranché et remplacé par le suivant:

"Que ce Conseil, cependant, approuve le projet d'arrangement intervenu entre les autorités municipales et les représentants de la Compagnie Montreal Water and Power, à l'effet de faciliter les moyens d'arriver à une entente avec ladite Compagnie au cas où la chose serait trouvée désirable, à l'exception, cependant, de la clause o dudit projet d'arrangement, et que, ainsi amendée, ladite motion soit adoptée".

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be adopted, conditionally however, that the work recommended therein be, as far as practicable, performed during the present winter.

40.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$3,100, to level a portion of Boyce street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be adopted, conditionally however, that the work recommended therein be, as far as practicable, performed during the present winter.

41.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, re offer made to Estate Jules Labine, concerning the expropriation of St. Joseph Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Alderman Poissant, dissenting.)

42.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Houlé to name Molson Park.

In this connection, submitted and read a letter from Mr. George Durnford, dated 29th January 1914, informing the Council that said land was ceded to the City conditionally that the name of Molson Park be given to this land.

Which said letter was filed of record, and

On motion of Ald. HOULE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That the area of land recently purchased by the City and bounded by Beaubien, Elsdale, Poupart and Molson streets, in St Denis Ward, be utilized for a public park and be named Molson Park.

43.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. L. A. Lapointe, re rights of the City concerning the Montreal Water and Power Company.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. MONAHAN,

That this Council hereby instructs the City Attorneys to urge the Provincial Legislature not to divest the City of any of the rights, powers and privileges which have been conferred upon it by various statutes in connection with the Montreal Water and Power Company;

That this Council has no objection, provided the City's rights be safeguarded, that the Legislature should give to the City the means of reaching an agreement with the Montreal Water and Power Company, should it be deemed advisable.

And, a debate arising,

Moved in amendment by Ald. BASTIEN, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

That the last paragraph of the motion now before the Council be struck and replaced by the following:

"That this Council, nevertheless, approves of the draft of agreement entered into between the civic authorities and the representatives of the Montreal Water and Power Company for the purpose of facilitating the means of coming to an understanding with the said Company, should it be deemed desirable", except "however the 9th paragraph of said draft of agreement", and that, so amended, said motion be adopted.